

## Zurück in Jerusalem – 10 Tage in meiner Lieblingsstadt

Im April habe ich 10 Tage in Jerusalem verbracht, wo ich 2020 für mein Erasmus-Semester gelebt habe. Es sind viele schöne Erinnerungen an diese Zeit hoch gekommen und ich konnte meiner Familie meine Lieblingsecken zeigen.



Zurück in Jerusalem – 10 Tage in meiner Lieblingsstadt







## Zurück in Jerusalem – 10 Tage in meiner Lieblingsstadt



## Zurück in Jerusalem – 10 Tage in meiner Lieblingsstadt



Zurück in Jerusalem – 10 Tage in meiner Lieblingsstadt





